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La Goutte d’Or fait partie des priorités niveau propreté, le passage des agents sur les secteurs
compliqués au niveau de Château Rouge le triangle Suez/Panama/Dejean a été renforcé. Cette équipe
a été pérennisée et le périmètre va être élargi. 
Enjeux des mégots qui traînent devant les cafés, il faut une mise en responsabilité des commerçants et
restaurateurs, un travail a été commencé. La territorialisation est en développement, les décisions sont
de plus en plus prises au niveau de l’arrondissement notamment en matière de propreté. 
Le doublement de l’unité « Urgence propreté » doit permettre de régler le problème des
encombrements sur les chaussées. De plus, l'utilité de l’application Dans ma rue est là, il est plus efficace
de traiter ces encombrants. Ces derniers peuvent également être emmenés à la ressourcerie rue
d'Oran ou aux deux déchèteries : porte de la Chapelle et au métro Chapelle. 
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Problème niveau diversité des commerces, vente à la sauvette..

Niveau propreté, malgré les passages réguliers sur le quartier, cela reste globalement assez compliqué.

Les problématiques de propreté sont toujours là et très importantes concernant les encombrements de

trottoirs, les dépôts sauvages.

La zone carrefour Barbès matin et soir il y a une densité du plus grand tabac de France importante, il est

même difficile d’y circuler à pied. 

Il faut moins couper les arbres.

Tout est bitumé sur le trottoir, il faut inverser les choses et laisser l’herbe s’installer.

Concernant l’Embellissement, que sera-t-il prévu autour de la Place Louis Baillot ? Il s’y joue une

problématique de salubrité et de minéralité.

Les terrasses estivales occupent trop l’espace public et causent des nuisances importantes. 

Sur les 400 effectifs prévus pour la police municipale combien seront numériquement affectés à la

Goutte d’Or ?
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Sur les terrasses des refus sont accordés sur
les autorisations de mise en place de terrasses
estivales en raison des nombreuses nuisances
sonores. Énormément de contrôles sont
effectués. 
La police municipale monte en puissance
progressivement, les agents sont formés et il y
a aussi des recrutements en nombre (400 à
l’échelle de Paris cet hiver). Ils peuvent être
contactés au 3975, la police de proximité du
18e est à votre disposition. Le pilotage se fait
par arrondissement, ce qui permet d’être très
réactif. 
Les effectifs de police sont distribués et
pilotés en fonction d’un arrondissement et non
d’un quartier. En fonction de ce qu’il se passe
dans le 18e la présence des agents est
modifiée, répartie,  adaptée. La Goutte d’Or
demeure un des quartiers prioritaires. 
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Une enveloppe de 100 000 euros a été

développée pour reprendre les pieds d’arbres

les plus dégradés. 

Sur la végétalisation de l’espace public la

démarche Embellir sur la Goutte d’Or, avec son

enveloppe dédiée de 7 000 000 d’euros, vise à

repenser l’espace public en matière de

répartition de ce dernier en fonction des

usages, de la végétalisation, du mobilier urbain,

de la végétalisation, etc. Il y a eu une première

phase d’étude de la faisabilité par les services de

la mairie, puis de concertation publique type

marches exploratoires, la troisième phase qui se

termine est celle d’établissement du calendrier

prévisionnel d’action et la 4e étape est celle de

la tenue des réunions de présentation des

projets. Les travaux démarrent sur ce semestre

et s’échelonnent jusqu’en 2023. 

Concernant la Place Louis Baillot et la rue Emile

Duployé, il est prévu de pérenniser la rue Emile

Duployé comme rue aux écoles avec la pose de

barrières définitives pivotantes côté

Stephenson et Louis Baillot. 

Il est prévu dans le cadre de la démarche

Embellir votre quartier un travail sur la rue

Poulet sur la section entre Clignancourt et

Barbès ainsi qu’une reprise partielle des dalles

autour de la station de métro Château-Rouge. 
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